Bürger von Schameder trafen sich an der Bundesstraße 62

Liederkranzchöre stimmten am Dorfplatz auf Weihnachten ein



Beim Adventssingen stimmten die Liederkranzchöre aus Schameder die Bürger auf das bevorstehende Weihnachtsfest ein. Und das mitten auf dem Dorfplatz an der B 62.

Schameder. Die beiden Liederkranzchöre, der Frauen- und Männerchor aus
Schameder luden jetzt zu ihrem Adventssingen. Und das weder im Gemeindehaus,
noch in irgendeiner Halle, sondern mitten
auf dem Spielplatz an der Bundesstraße
62. Wie schon im vorigen Jahr hatten wieder zahlreiche Bewohner des Ortes aber
auch aus den Nachbarorten den Weg gefunden, Temperaturen unter dem Gefrierpunkt schreckten dabei nicht ab.

Zum Auftakt stimmten die Kirchplatzmusikanten die Zuhörer ein. Carsten Dreisbach, Ortsvorsteher und Vorsitzender des Männergesangsverein sprach einige Grußworte. Der Liederkranz unter Leitung von Wilfried Hoffmann, in der Formation eines gemischten Chores, ließ die Stimmung festlich werden. Auch ohne Glühwein wurde den Anwesenden, die sich um den großen Weihnachtsbaum gesellt hatten, ganz warm ums Herz.

Die Kirchplatzmusikanten kamen danach wieder zum Zuge. Zum Schluss forderte der Ortsvorsteher alle auf, gemeinsam mit den beiden Chören und mit der Begleitung der Kirchplatzmusikanten das Lied "O du Fröhliche" zu singen.